



**AMLO** acusa "intromisión facciosa"; el tema ya es asunto "politiquero", afirma; PAN alista contrapropuesta de reforma en Senado; universitarios piden incluirlos en diálogo; aparecen otros que sí apoyan cambios.

Reprueba amparos para frenar reforma judicial

# AMLO acusa a jueces de "intromisión facciosa"

**EL PRESIDENTE** considera que este tema ya es un asunto "politiquero"; vuelve a criticar reunión de Norma Piña con *Alito* Moreno; señala que el PJ parece el DIF, donde "hay puro familiar"

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

**E**l Presidente Andrés Manuel López Obrador se lanzó este lunes en contra de los jueces que concedieron suspensiones para evitar que se discuta la reforma judicial, ya que es una "intromisión facciosa" y una "franca violación a la Constitución", a la división y al equilibrio de poderes; acusó al Poder Judicial de estar lleno de nepotismo; "parece el DIF", dijo.

"¿Cómo es posible que quieran frenar el proceso legislativo? Es una invasión franca, arbitraria, a la facultad que tiene el Poder Legislativo; es una violación a la división y al equilibrio que debe existir entre los poderes", señaló durante la conferencia de prensa matutina.

Consideró que no tiene validez el juicio de amparo que emitieron una jueza de Morelos y un juez de Chiapas para frenar la reforma y acusó que este tema ya es un asunto "politiquero".

**EL DATO**

**DE APROBARSE** la reforma, para todos los cargos de elección del Poder Judicial de la Federación se prohibirá el financiamiento público o privado de sus campañas.

Explicó que no corresponde a los jueces tomar estas determinaciones respecto al Poder Legislativo, e incluso llamó a respetar la división de poderes en México.

"No funciona el juicio de amparo, que es lo que están haciendo estos jueces, y existen además las tesis y las jurisprudencias sobre el mismo tema (...) Ya es un asunto no estrictamente jurídico, ya es un asunto político, pero en realidad politiquero", denunció.

Arremetió contra el denominado "sabadazo" que realizan los jueces del Poder Judicial, y volvió a criticar la cena de la ministra presidenta Norma Piña con el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, así como con magistrados del Tribunal Electoral.

"(Juan) Luis Alcántara, en su casa en las Lomas de Chapultepec, organiza un evento en campaña con la ministra Piña y Alejandro Moreno, presidente del PRI; llevan magistrados del Tribunal Electoral (...) ¿Qué tiene que hacer la ministra presidenta, magistrados del Tribunal Electoral con dirigentes del PRI? Por eso la gente se da cuenta", subrayó.

Acusó que el Poder Judicial está lleno de nepotismo, ya que parece el DIF, donde se encuentra el "poder de la familia".

"Está lleno de familiares, es el poder con más nepotismo de todos (...) trabajan esposa, esposo, hijos, papás, mamás; parece el DIF, es el poder de la familia. Entonces, eso es lo que está en debate, no quieren que elijan los ciudadanos los jueces y en su desesperación, actúan de manera irresponsable, contradictoria", manifestó.

Reiteró que el Poder Judicial "está mal, hay mucho influyentismo, nepotismo, corrupción, por lo que es indispensable

una renovación, un cambio, que se limpie y se purifique". Para ello, agregó, se presentó una reforma a la Constitución para que los jueces, magistrados y ministros sean electos por el pueblo, que cumplan con los requisitos de ser abogados titulados, íntegros y honestos.

"¿Qué dicen?, que no cualquier puede ser juez. ¿Por qué no, si cumple con los requisitos? ¿Qué, es más complejo ser juez que ser presidente de la República? ¿Y por qué al presidente se le elige, o gobernador de un estado, o presidente municipal?", cuestionó.

López Obrador insistió también en que no se manipule a los estudiantes de derecho que se manifiestan contra la reforma judicial, y dijo que es falso que se pretenda establecer un régimen "autoritario, dictatorial, monárquico".

**12**

**Años** propone la reforma que estén en el cargo los ministros



**¿CÓMO ES POSIBLE** que quieran frenar el proceso legislativo? Es una invasión franca, arbitraria, a la facultad que tiene el Poder Legislativo; es una violación a la división y al equilibrio que debe existir entre los poderes"

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**

Presidente de México